



Palencia 3 de Febrero de 2012

Los concejales del PSOE en Frómista no acudirán a la tradicional comida del Voto de Villa

El Grupo de concejales socialistas considera que no es el momento para actos de este tipo cuando existen otras necesidades en el municipio

El Grupo de Concejales del PSOE en el Ayuntamiento de Frómista ha anunciado que no acudirá el próximo domingo, 5 de Febrero, a la tradicional comida convocada desde el Ayuntamiento para cumplir con el Voto de Villa instaurado desde la Corporación Municipal.

Los socialistas consideran que a pesar de tratarse de una celebración centenaria, existen momentos en los que debería tenerse en cuenta la situación económica por la que atraviesa el municipio y el propio consistorio, por lo que el Voto de la Villa quedaría perfectamente honrado con la celebración de la misa con la asistencia de las autoridades y vecinos del municipio.

Desde el PSOE se señala finalmente que se cumplirá con la tradición asistiendo a la eucaristía en honor a Santa Águeda, aunque posteriormente no se acuda a la comida de hermandad. “De esta forma -han afirmado los concejales socialistas- mostramos nuestro respeto con el Voto de la Villa, instaurado siglos atrás, pero expresamos nuestro rechazo a todo tipo de gasto superfluo realizado desde las arcas municipales en un momento de dificultades económicas no solo para el consistorio, sino también para muchos vecinos.